
令和４年度 第１回コミュニティ力向上部会 

 

今後の取り組み検討にあたり、ご意見をうかがいたい内容 

 

 【タブレット端末を活用した地域活動活性化促進について】 

・令和 4年 6月 4日の地域活動協議会意見交換会にて、各地域へ 1台ずつタブレット端末を配付する旨を説明し

ました。 

・コロナ禍において、オンラインでの会議や交流会、動画での情報発信など、ICT 活用はより身近なものとなりました。 

また、コロナワクチン接種予約をはじめとして、従来の郵送や窓口来所ではなく、タブレット端末から申請できるケースも

増えてきています。 

・地域でタブレット端末を効果的に活用し、地域活動が活性化するようになるために、どのような工夫をすればよいでし

ょうか。 

資料１ 

【淀川区の魅力発信について】 

・今後、淀川区の情報発信の手段である、広報誌「よどマガ！」、ホームページ、Twitter、インスタグラムを活用して、

より一層、淀川区の魅力を発信していきたいと考えています。（よどマガ５月号で「映えな写真」をインスタグラムで募

集中） 

・本年 2 月に開催しましたコミュニティ力向上部会においても、「区の良さを深掘りして、区の魅力を明確にしたらどう

か。」というご意見を頂戴いたしました。 

・部会委員の皆さまには、個人的なご意見で結構ですので、「淀川区の好きな場所、スポット」を５つ程度教えていた

だきたいと思います。それらの中の上位のものを、区の魅力ある観光資源として、上記の広報媒体を使って発信・紹介

していきたいと考えています。 


